

Rückgabe der Pflichtenübertragung Anlagenbetreiber Elektrotechnik / verantwortliche Elektrofachkräfte		
Ersteller: Ralf Ensmann	Datum: 12.09.2018	Version: 1.0

Herr Karl Kapitalist
(Geschäftsführung)
- im Hause -

Köln, 12. September 2018

Sehr geehrter Herr Kapitalist,

aufgrund der Reorganisation unserer Gebietsstruktur und sich der damit stark verändernden Aufgaben sowie wegen meiner starken Einbindung in aktuelle Projekte, möchte ich die Tätigkeit als regionalverantwortliche Elektrofachkraft für den Regionalbereich Südost zum Jahresende niederlegen.

Ich bitte Sie daher, mir schriftlich zu bestätigen, dass Sie die am 01.01.2012 ausgesprochene Pflichtenübertragung zur regionalverantwortlichen Elektrofachkraft Südost zum 31.12.2018 in vollem Umfang zurücknehmen.

Trotz der Niederlegung der langjährig übernommenen Zusatzaufgabe wünsche ich mir im Tages- und Projektgeschäft auch weiterhin eine vertrauensvolle Zusammenarbeit und danke Ihnen für das entgegengebrachte Vertrauen.

Köln, 12.09.2018

Stefan Strom

Ort, Datum

Stefan Strom